

# BIG ISSUE

## Safari Subuh Kapolsek Palabuhanratu: Membangun Kedekatan dengan Warga Sambil Sosialisasikan Kamtibmas dan Inovasi POLRI

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 21, 2024 - 09:55



### LAPORAN KEGIATAN

SAFARI SUBUH DI MESJDI JAMI - NURUL IMAN  
POLSEK PALABUHANRATU



PANIT 1 BINMAS AIPDA TAUFIK HADIANTO S.P.  
690472 106.54704 29.1m 215  
21 Jan 2024 04:46:4



PANIT 1 BINMAS AIPDA TAUFIK HADIANTO S.P.  
690472 106.54704 29.1m 215  
21 Jan 2024 04:46:4

Safari Subuh Kapolsek Palabuhanratu: Membangun Kedekatan dengan Warga Sambil Sosialisasikan Kamtibmas dan Inovasi POLRI

Minggu pagi yang sejuk di Palabuhanratu disemarakkan dengan kehadiran Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., yang melaksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman. Kegiatan ini tidak hanya sekadar ritual keagamaan, namun juga menjadi momentum untuk membangun kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Pukul 04.10 WIB, Kapolsek beserta jajaran tiba di Masjid Jami Nurul Iman Kp. Pangsor RT. 01/25 Palabuhanratu. Sholat subuh berjama'ah menjadi awal dari serangkaian kegiatan yang melibatkan dialog dan interaksi langsung antara Kapolsek dan warga sekitar.

Dalam dialog tersebut, Aipda Taufik Hadianto S.Pd, Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, menyampaikan beberapa hal penting kepada warga. Pertama, himbauan Kamtibmas menjelang Pemilu 2024 untuk tetap waspada terhadap berita palsu (hoax) dan isu negatif yang dapat merusak kerukunan masyarakat. Kedua, sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp, sebuah inovasi kepolisian yang bertujuan memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian.

Selain itu, warga juga diberikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW untuk memudahkan akses komunikasi dengan aparat kepolisian. Respons positif pun terlihat dari warga, yang menyampaikan terima kasih karena adanya penurunan penggunaan knalpot brong di wilayah tersebut.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., mengakhiri kegiatan dengan menyatakan bahwa kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya sebagai bentuk kegiatan rutin, tetapi juga sebagai wujud nyata kepolisian yang dekat dengan masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan penuh kebersamaan," ujarnya.